



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA
BOLETÍN DE PRENSA N° 405
29 de Julio de 2019

Instituto de Criminología promueve acercamientos con organismos públicos para desarrollar actividades académicas

Como parte de las actividades que ha propuesto desarrollar el Dr. Rubén Castro Orbe, Director del Instituto de Criminología “Julio Endara” de la Facultad de Jurisprudencia, está el gestionar relaciones interinstitucionales con organismos nacionales e internacionales o entidades del sector público, con el objetivo de cooperar en actividades científicas o académicas relacionadas a su ámbito de trabajo.

En este marco se generó un acercamiento con el Sistema Nacional de Medicina Legal y Ciencias Forenses, con el cual se inició un trabajo interinstitucional referente a la investigación científica, por lo que, se desarrolló una reunión para definir líneas de investigación.

En esta reunión participaron el Dr. Iván Pazmiño, Coordinador de Métodos y Protocolos del Servicio Nacional de Medicina Legal y Ciencias Forenses (SNMLCF); el Dr. Rubén Castro Orbe, Director del Instituto de Criminología de la UCE; Licenciada Grimaneza Narváez, Directora de ILANUD-Ecuador; Dr. Manuel González, Ex Director de nuestro Instituto; Dr. Andrés Benítez, Docente de la Carrera de Derecho de la Facultad de Jurisprudencia de la UCE; Ing. Patricia Jimbo, Perito informática; Psicóloga jurídica forense Alexandra Gualoto, Consultora; Abogada Grace Araujo, Secretaria del Instituto de Criminología “Julio Endara” de la Universidad Central del Ecuador; y algunos funcionarios y peritos del SNMLCF.

Fuente: Instituto de Criminología